

Lippe - Tiefstehende Sonne verwandelt Kawasaki-Biker in einen Tiefflieger

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 28. Mai 2017 um 13:43 Uhr

Opfer wollte gerade einem Rollerfahrer helfen

Tiefstehende Sonne verwandelt Kawasaki-Biker in einen Tiefflieger

Sonntag 28. Mai 2017 - Bremke / Hameln (wbn). Kurioser Ablauf eines Bikerunfalls. Kurzzeitig von der Sonne geblendet, kracht ein Kawasaki-Fahrer gegen einen entgegenkommenden Mercedes und fliegt, der Fliehkraft folgend, nunmehr ohne Bike weiter Richtung Fahrbahnrand.

Dort erwischt er eine 45 Jahre alte Frau, die einem Rollerfahrer gerade einen Benzinkanister gebracht hat.

Fortsetzung von Seite 1

Glücklicherweise wurde die Helferin nur leicht verletzt. Der Kawasaki-Tiefflieger musste allerdings mit dem Rettungswagen in ein Krankenhaus nach Hameln gebracht werden. Nachfolgend der Polizeibericht aus Lippe: „Schwere Verletzungen zog sich ein 58-jähriger Kawasaki-Fahrer zu, der mit seinem Krad auf der Meierberger Straße am Freitagabend in Richtung Bremke unterwegs war.

Nach Durchfahren einer Rechtskurve und der kurzzeitigen Blendung durch die tiefstehende Sonne geriet er auf die Gegenfahrbahn. Dort prallte er an einen entgegenkommenden Mercedes, wird von seinem Krad katapultiert und schleuderte am Fahrbahnrand gegen die Beine einer 45-jährigen Frau, die dort stand, weil sie ihrem Bekannten, einem Rollerfahrer, einen Benzinkanister gebracht hatte. Der Bekannte war mit seinem Roller aufgrund Benzinmangels auf der Meierberger Straße liegengeblieben. Die Frau wurde bei dem Anprall des Kradfahrers leicht verletzt, brauchte aber nicht in ein Krankenhaus transportiert werden.

Der Kradfahrer musste vom Rettungsdienst in das Krankenhaus nach Hameln transportiert

Lippe - Tiefstehende Sonne verwandelt Kawasaki-Biker in einen Tiefflieger

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 28. Mai 2017 um 13:43 Uhr

werden.“